
月収 28 万円達成! 

コンサル生ジキハイさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：ジキハイさん、こんにちは。 

まずは 27万 6千円達成おめでとうございます。 

 

 

ジキハイさん（以下 J）：ありがとうございます。 

 

 

E：今回はジキハイさんが変わったことにフォーカスして 

3つの側面からお話をお聞きしていきたいと思います。 

 

早速なんですが、ます収入の面でのビフォー・アフターで 

何か変わった点というのはございますか？ 

 

 

J：やはり一番は協力してくれた妻に 

週に 1回食事をおごったりとかが出来るようになったことです。 

 

 

E：奥様の反応はいかがですか？ 

 

 

J：反応は正直喜んでもらうというよりも 

急にするようになったんで「お金大丈夫なの？」という態度でした(笑) 

 

もちろん楽しんではくれています。 

 

 

E：ご家族との関係はどう変わったのでしょうか？ 

 

 

J：子供もいますのでやっぱりお金に関する話題とかになるんですけど、 

自分では気づいていないんですが会話の節々に余裕が出ているようです。 



それが相手にも伝わっているのか悲痛な感じにならないんですよね。 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

では、2つ目の時間の面でのビフォー・アフターについてですが、 

10万円稼ぐ前と今 28万円を稼がれている時で 

どんなことに時間を使うようになったんでしょうか？ 

 

 

J：作業自体の時間短縮はスキルアップして全然出来るようになりました。 

時間の余裕ができたことで、この時間を使って 

他のことをさらに学んだりしたいと考えています。 

 

 

E：分かりました。 

YouTubeに関して言うとどのくらい時短されていますか？ 

 

 

J：最初は遅い時には 1動画 5～6時間かかっていたのが 

10万達成の直前くらいで 2～3時間になり、 

20万達成ぐらいからは平均 2時間位ですね。 

 

 

E：では、およそ半分くらいにはなっている感じなんですね。 

その部分の空いた時間はどんな風に使っておられますか？ 

 

 

J：スキルアップもしたいですが、まずは睡眠ですね。 

中々十分に寝られなかったので、普通に寝るようにしたり 

最初の頃忙しくて待ってもらっていた友人との 

付き合いをするようにしたりしています。 

 

 

E：あとは、ジキハイさんとお話している中で 

ご家族にお礼の意味で温泉へと言う話がありましたね。 

 

 



J：はい、年末年始に行く予定です。 

 

 

E：いいですね～。ありがとうございます。 

 

では最後の 3つ目なんですが、考え方についての 

ビフォー・アフターですね。 

YouTubeで稼げる実感、確信を感じたのは 

いつぐらいだったんでしょうか？ 

 

 

J：私はチャンネルを 2つ持っているんですが、 

最初に確信に変わったのは 1つ目のチャンネルで 

（月収）10万直前まで行った時ですね。 

 

 

E：では、この稼げる確信によって 

ジキハイさんの行動はどんな風に変わったんでしょうか？ 

 

 

J：確信に変わったことで、友人との付き合いとかを 

「とりあえず待ってもらって大丈夫だ」という気持ちになりました。 

 

やはり稼げなかったら不安になりますが、 

やれば間違いないと確信が持てたことで 

今は先に稼げるようになって、 

後でお礼なり何なりをすればいいと考えるようになりました。 

 

 

E：なるほど、分かりました。ありがとうございました。 

 

最後になりますが、この音声を聞かれている方に 

一言メッセージを頂けるとありがたいのですが。 

 

 

J：そうですね、とにかく「継続は力なり」ということですね。 

本当に実感できる瞬間が来ると思います。 

 



E：その瞬間が今のジキハイさんなんですね。 

 

 

J：はい、そうです。 

 

 

E：今日はお忙しい中、本当にありがとうございました。 

 

 

J：ありがとうございました。 


